

**WMO OMM**

World Meteorological Organization  
Organisation météorologique mondiale  
Organización Meteorológica Mundial  
Всемирная метеорологическая организация  
المنظمة العالمية للأرصاد الجوية  
世界气象组织

**Secrétariat**

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300  
CH 1211 Genève 2 – Suisse  
Tél.: +41 (0) 22 730 81 11  
Fax: +41 (0) 22 730 81 81  
wmo@wmo.int – public.wmo.int

Nuestra ref.: 2023/DSG/SG-candidacy

Prof. Gerhard Adrian  
Presidente de la OMM

Anexo: 1

26 de abril de 2023

Tema: Candidatura para el puesto de Secretaria General de la OMM

Estimado profesor Adrian:

Es para mí un honor presentar mi candidatura para el puesto de Secretaria General de la OMM en el próximo Decimonoveno Congreso Meteorológico Mundial que se celebrará en mayo y junio de 2023.

Me siento sumamente orgullosa de la OMM y mi visión para nuestra organización es que se posicione a la cabeza de los esfuerzos mundiales para cumplir las aspiraciones y necesidades de sus Miembros en lo relativo al desarrollo socioeconómico sostenible, la acción climática, la resiliencia ante los riesgos climáticos y la protección de todos los pueblos de los peligros que conllevan los fenómenos meteorológicos extremos, el agua y el clima. Trabajaré incansablemente para cumplir las iniciativas y los objetivos estratégicos de la OMM y para seguir reforzándola como una organización sólida, ambiciosa, centrada en los resultados y los servicios, transparente e inclusiva, que no deje atrás a ninguno de sus Miembros y defienda sus valores fundamentales.

Se me conoce como una líder de confianza, entregada, progresista, inclusiva y reconocida a nivel mundial, con casi 40 años de experiencia en hidrometeorología en diversas estructuras de la OMM; de ellos, he pasado los 20 últimos años en la Secretaría de la OMM como directora de investigación, directora del gabinete, Subsecretaria General y, actualmente, Secretaria General Adjunta. Cuento con un conocimiento exhaustivo de la OMM y estoy familiarizada con el sistema de las Naciones Unidas; mi enfoque está orientado a los Miembros y mi estilo es colaborativo, abierto a la innovación y respetuoso con nuestro legado y nuestras tradiciones. Mi trayectoria, resumida en el CV adjunto, pone de manifiesto numerosos éxitos en las áreas de la planificación estratégica y la programación basada en resultados, la reforma de la gobernanza, la cooperación y el desarrollo regionales, la igualdad de género, el refuerzo de la posición de la OMM y la contribución a las agendas climáticas e hídricas, a los programas y campañas científicos y técnicos a gran escala, así como a la rendición de cuentas y los controles.

He entablado relaciones duraderas y de confianza con nuestros Miembros, con organizaciones hermanas de la ONU y con otros socios. Confío en que mis buenas relaciones personales con los líderes de la ONU y los jefes ejecutivos de organizaciones asociadas claves me permitirán impulsar Alertas Tempranas para Todos y mantener la visibilidad mundial de este y otros objetivos e iniciativas estratégicas. Junto al capaz, entregado y motivado personal de la Secretaría y una familia de expertos excelentes en todo el mundo, confío en nuestro éxito a corto plazo y en que adquiriremos unas capacidades sostenibles y duraderas de cara al futuro, desarrollando plenamente el potencial de nuestra modernizada Organización, para beneficio de sus Miembros.

Personalmente, continuaré aportando espíritu de equipo, apoyo mutuo, apertura y honestidad a nuestra labor. Para mí sería un honor y un privilegio servir a la OMM como Secretaria General. Espero contar con su confianza y apoyo.

Atentamente,

Dra. Elena Manaenkova  
Secretaria General Adjunta de la OMM